
  
 
 
 
    Neuburg den 11.01.2023 

 

Hallo Xiuhtezcatl Martinez, 

 

ich bin Ahmed und ich komme aus Afghanistan und lebe schon seit einiger Zeit in 

Deutschland. Die Länder werden immer mehr industrialisiert, was die Umwelt zusätzlich 

belastet, weil bestimmte Staaten noch kein vollständig zufriedenstellendes 

Müllentsorgungsprogramm entwickeln konnten.  

Ich bin der Meinung, dass wir alle für eine bessere Umwelt kämpfen sollten, weshalb mich 

auch dazu entschieden habe, Ihnen einen Brief zu schreiben, nachdem wir den Filmtrailer 

gemeinsam im DaZ-Unterricht angeschaut haben. Die Umwelt geht uns alle an, denn die 

Welt ist ein Geschenk an jeden Menschen. Dieses Geschenk sollten wir alle schützen und 

deswegen auch alle dafür verantwortlich.  

 

In dem Film „Bigger than us“ habe ich erfahren, dass sie engagierter Umweltaktivist sind. Ich 

bin davon überzeugt, dass wir Menschen einen großen Anteil daran haben, dass die Umwelt 

und das Klima momentan in einem kritischen Zustand ist. Als Sie mit einer Rede im Jahr 2015 

bei der Generalversammlung den Vereinten Nationen berühmt geworden sind, war ich 

bereits von Ihnen und ihrem Tun begeistert.  

Können Sie mir vielleicht sagen, wie Sie auf die Idee gekommen sind oder warum es nicht 

möglich war, mehr Menschen direkt zu Beginn ihres Projektes zur Mitarbeit zu bringen? Gab 

es denn auch Menschen, die Sie dafür belächelt haben? Das stelle ich mir schwer vor… 

 

Sie haben ja mit sechs Jahren Pestizide in Ihrer Stadt verbieten lassen und haben die US- 

Regierung verklagt, weil sie die zukünftige Generation nicht schützen will. In vielen 

Gesellschaften wird nicht an zukünftige Generation gedacht, was vielleicht das 

Ursprungsproblem unserer Umweltkrise ist.  

Ähnliches passiert für mein Empfinden auch hier in Deutschland: Nur wenige Poitiker 

kümmern sich ausreichend um die Umweltproblematik.  

Wenn wir uns als Menschen immer nur an „höher, schneller, weiter“ orientieren, werden wir 
vermutlich die falschen Ziele erreichen…Davor habe ich zumindest Angst.  
 
Ich hoffe, dass wir alle gemeinsam miteinander für die Umwelt kämpfen, damit wir vielen 
Menschen die Augen öffnen können.  
 
 
Viele Grüße 
Ahmed 
 


